

## 5月の美化推進目標

### 樹木・草花の植栽

花木・草花の交換会・ブレゼント

みんなの手で

みんなの郷土を美しく

日本一きれいな、花と緑の郷土をつくるため少しの空地も上手に活用して花と緑で包みましょう。



## 環境美化旬間

よりよい

### 環境を求めて

山梨県では、今年から五月三十日から六月十一日までを「環境美化旬間」として設定しました。

豊かな自然を守り、住みよい生活環境をつくるとともに、六十年に開催される「かいじ国体」に本県を訪れる人々にさわやかさの残るような山梨づくりを目指して設定されました。



時にはごみの山、空缶の不法投棄の場になってしまいます。一人ひとりの協力により、わずかな空地が立派な花壇となるよう地域ぐるみで美化するように地域ぐるみで美化推進運動に努めましょう。

たものです。

この期間中の行事として五月三十日(水)には「関東地方環境美化運動の日(ゴミゼロの日)」が予定されています。一人ひとりが、身近で行われる行事に進んで参加されるようお願いします。

## 市史資料 所在目録発刊

市史編さん室では、このたび都留市史資料所在目録第一集(総頁三七〇)を発刊しました。目録は今までに収集した古文書等資料のうち宝地を整理したものです。(他の地区も順次発刊予定)発刊部数は三〇〇部で、このうち資料所蔵者・関係機関及び保存

用などを除く一〇〇部を希望者に実費(二九〇〇円)でお分けしますので、ご希望の方は、文化会館内市史編さん室にて申し込み下さい。

なお、快く資料を提供して下された所蔵家の皆様に厚くお礼申し上げると共に、併せて市民の皆様には、今後も市史編さん事業にご協力をお願いします。

今後も私達の河川・水路がより美しくなるようご協力を

## 元巨人軍 高田繁氏を

### 迎えて少年野球教室

去る4月1日、ワールドワイン少年野球教室(ミズノ、ヤナイスポーツ主催)が、野球好きな子供たち250人を集めて行われました。

指導にあたったのは、元巨人軍選手高田繁氏。投球、打撃、守備などの基本を子供たち一人ひとりに丁寧に教えておりました。



## 平栗橋完成

市道城山厚原線の開通に伴い交通量が増加し2車線化が望まれていた平栗橋(幅員5.5m 延長15.4m)が完成しました。

また、大群橋についても昭和59・60年度の2カ年により、2車線の橋が完成する予定です。